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ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ 
 
 
 

 

Магистерская диссертация: 98 с., 8 рис., 8 табл., 66 источников, 2 прил.  

 

Ключевые слова: ЭКСПОРТ, ЭКСПОРТНАЯ ПОЛИТИКА, 
 

ЭКСПОРТНОЕ КРЕДИТОВАНИЕ, СУБСИДИИ, СТРАХОВАНИЕ 
 

ЭКСПОРТНЫХ ОПЕРАЦИЙ. 

 

Объект исследования – экспортная политика. 
 

Цель исследования: разработать пути совершенствования экспортной  

политики КНР в условиях глобализации. 
 

Методы исследования: анализ и синтез, экономический анализ, метод 

статистической обработки данных, системный подход и др., принципы 

сравнения, аналогии. 
 

Полученные результаты и их новизна: проведен анализ экспортной 

политики КНР в условиях глобализации. 
 

Область возможного практического применения: разработка путей 

повышения эффективности экспортной политики КНР в условиях 

глобализации. 
 

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и 

приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно 

отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из 

литературных и других источников теоретические, методологические 

положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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GENERAL DESCRIPTION OF WORK 
 
 

 

Master's dissertation: 98 с., 8 ill., 8 tab., 66 sources, 2 app. 

 

Key words: EXPORT, EXPORT POLICY, EXPORT CREDITS, SUBSIDIES, 
 

INSURANCE OF EXPORT OPERATIONS. 

 

The object of study – export policy. 
 

The aim of the study was to develop ways of improving the export policy 

of China in the context of globalization. 
 

Research methods: analysis and synthesis, economic analysis, method of 

statistical data processing, system approach etc., the principles of comparison and 

analogy. 
 

The results obtained and their novelty: the analysis of export policy of 

China in the context of globalization. 
 

The scope of possible practical application: development of ways to 

enhance the effectiveness of export policy of China in the context of globalization. 
 

The author of the work confirms that computational and analytical material 

presented in it correctly and objectively reproduces the picture of investigated process, 

and all the theoretical, methodological and methodical positions and concepts 

borrowed from literary and other sources are given references to their authors. 
______________________ 
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